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令和６年 第３回 定例会 

 

○一般質問 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

令和６年 

９月 13日 

(８/28 受付) 

寺 井 正 則 

(一問一答 ) 

１．「マイナ保険証」の普及と利用

促進等について 

２．リチウム蓄電池等の回収につい

て 

３．水道水の有機フッ素化合物 

「ＰＦＡＳ」汚染について 

４．地方就職学生支援事業につい 

 て 

１－１．本年 12 月２日に「保険証」を廃

止し「マイナ保険証」へと移行するが、

利用促進に向けた取り組みは。 

１－２．「施設等に対するマイナンバーカ 

ードの取得支援」という事業を活用し、 

高齢者施設や高齢者世帯などに対して、 

取得を支援することができるが、本市の 

状況は。 

２－１．本市におけるリチウム蓄電池、リ 

チウム蓄電池使用製品などの回収につい 

ての現状は。 

２－２．分別廃棄の重要性を訴える周知公 

報が必要だが、市長の見解は。 

３－１．本市における有機フッ素化合物 

「ＰＦＡＳ」の、水道水からの検出状況 

調査の結果は。 

３－２．有機フッ素化合物「ＰＦＡＳ」を 

取り除く方法の市民への周知や、避難所 

の備蓄備品に浄水器付きポットを備えて 

はどうか。 

４．本市へのＩＵＪターン支援を推進する 

ために、「地方就職学生支援事業」に取 

り組む考えは。 

 

令和６年 

９月 13日 

(８/28 受付) 

鳥 山 淳 一 

(一問一答 ) 

１．ホットステーションの進捗と 

二学期以降、今後の方向について 

２．学校教育環境の向上と充実に 

ついて 

３．読書教育推進について 

４．地域行事への参加について 

 

１．夏季休業中研修の成果と課題について 

２．体育活動の環境の今後について 

３．市図書館との連携の現状と今後の読書 

活動推進について 

４．年間計画への位置づけについて 
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質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

令和６年 

９月 13日 

(８/29 受付) 

今 西 康 世 

(一問一答 ) 

１．人口流出について 

２．通級指導教室について 

３．ろう者（ろうあ者）の支援につ

いて 

４．独居老人の死亡と認知症につい

て 

５．無戸籍問題について 

１．流出についてどのように分析してい

るのか 

２－１．通級による指導の役割と指導の実

際 

２－２．校区による問題 

３．ろう者、ろうあ者への理解と支援 

４．身近で起こった発見の遅れた死亡事故

等 

５－１．無戸籍の扱い 

５－２．マイナンバーとの関係 

令和６年 

９月 13日 

(８/29 受付) 

神 田 和 彦 

(一問一答 ) 

１．不妊治療への補助について 

２．教員の働き方改革について 

１－１．天理市の現状について 

１－２．Ｒ７より奈良県補助率が上がるこ

とについて 

２．教員業務支援員について 

令和６年 

９月 13日 

(８/29 受付) 

藤本さゆり 

(一問一答 ) 

１．障がいのある人の心の表現  

～ひろがり・つながり・ささえあ

う～ 

１－１．障害者権利条約における障害者の 

文化芸術活動について 

１－２．これからみんなの表現活動を進め

るには 

令和６年 

９月 17日 

(８/29 受付) 

井 上 伸 吾 

(一問一答 ) 

天理市の防災対応について １．現在の備蓄について 

２．天理市災害対策本部室の常設または候

補地について 

３．現在のマニュアル等の更新について 

（避難所の設置・運営マニュアル） 

４．南海トラフ地震等の大災害を想定した

市民への啓発方法について 

令和６年 

９月 17日 

(８/29 受付) 

村 木  敬 

(一括質問 ) 

１．人口減少社会への天理市の対

応について 

２．公民連携について 

３．天理市民会館について 

４．天理市第６次総合計画（「後期

基本計画」及び「（仮）天理市デ

ジタル田園都市構想総合戦略」）

について 

１．人口減少社会への天理市の政策・対応

について 

２．先進国の事例や会計検査院の報告書か

ら見た公民連携の問題点について 

３．天理市民会館を天理市の文化・音楽活

動の拠点にするための方策について 

４．天理市デジタル田園都市構想総合戦

略、天理市第６次総合計画後期計画の基

本的考えについて 


